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教 育 委 員 会 臨 時 会 

 

日時：平成 25年７月 16日（火）午後５時 57 分～ 

場所：教育センター １階 食堂 

 

出席者：教育委員  早藤義則、石井紘一、山本明峰、小松泰子、篠原通夫 

 

事務局及び説明者   岩本事務局長、山浦課長、小野副課長、 

 

会議録署名委員：   早藤義則、山本明峰 

 

委員長 皆さん、こんばんは。本日は臨時会ということで皆さんにお集まりいただきました。梅

雨が明けた途端に猛暑がずっと続いていましたが、たまたま今日は涼しい、何かほっとでき

るような日でした。今日、この後、中学校の保護者説明会に皆さんにもご出席していただく

ということで、町民体育館の中も非常に暑いだろうなと危惧していましたけれども、今日は

少しは和らいでいるのかなという気がします。本日、お集まりいただきましたのは、皆さん

のお手元にあるような案件についてですけれども、ひとつひとつを消化しながら、解決に進

んでいきたいというふうに思っております。暑い中、また、お忙しいところ、ご足労をいた

だきまして本当にありがとうございました。それでは、本日の議事録署名人を指名いたしま

す。本日の議事録署名人は、わたくし早藤と山本委員、お願いいたします。それでは、これ

より案件に入りますが、案件に入ります前に皆さんにお諮りいたします。本日の案件の議決

事項につきましては人事案件になりますので、秘密会にしたいと思いますが、よろしいでし

ょうか。 

委 員 全員賛成 

委員長 それでは、本日の案件は秘密会といたします。 

 

（１） 議決事項 

① 湯河原町いじめに関する調査委員会委員の委嘱について（議案第 11号） 

委員長 それでは、議案第 11号、湯河原町いじめに関する調査委員会委員の委嘱について説明を

お願いします。 

岩本局長 それでは、議案第 11 号、湯河原町いじめに関する調査委員会委員の委嘱について説明

します。 

    （資料に基づき、内容を説明） 

・ 湯河原町いじめに関する調査委員会委員（案）について説明。 

・ 審議の結果、湯河原町いじめに関する調査委員会委員（案）に委嘱することで承認。 

委員長 以上で、議案第 11 号について終了いたします。続きましてその他に移ります。 

 

（２） その他 
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  ① その他 

    ・ 中学校地区集会について 

       先日開催された中学校の地区集会で、居眠りをしているように見えた教諭がおり、

中学校に対する保護者からの信頼感が懸念される。 

       教育委員会から中学校に対して再度指導すること。 

    ・ ７月 10 日の地震について 

       地震の影響で中学校の家庭科室の床にヒビが入ったという話しを聞いた。 

       教育委員会にも報告があり、現地は確認している。 

再度、専門家等に修理の必要性等も含めて確認してもらう。 

    ・ インターネット掲示板への書き込みについて 

       インターネット掲示板に、中学生の実名を含んだ書き込みがあったが、現在は、

書き込まれた文章は削除されている。 

       学校では状況を把握しており対応をしていたが、教育委員会へは報告がなかった。

また、教育委員会ではこの掲示板を見ていなかったため、気が付くのが遅くなり、

委員の皆さんへの報告が遅くなり、ご迷惑をお掛けしてしまった。 

       今後、学校でこの様なことを把握した場合は、対応を含めて教育委員会へ報告す

るよう指導をした。 

       書き込みは、実名を書き込まれた人になりすました者による書き込みと思われる

が、書き込んだ者が誰かはわかっていない。また、書き込みの内容は、いじめに

関するものではなかった。 

       学校では、12日に全校指導をおこない、また、警察とも連絡を取り合い対応して

いる。 

 

委員長 それでは、以上で終了したいと思います。次回は、19日の金曜日午後６時から定例会を

開催しますので、よろしくお願いいたします。本日は、ご苦労様でした。 

 

   （終了時間 午後６時 20 分） 

 


